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КАЧЕСТВО
С ОВСЕМ недавно на Ангарский 

электромеханический. завод при
шло известие — девяти магнитным 
станциям разных типов присвоен 
государственный Знак качества. На 
минувшей неделе список заводских 
изделий, получивших почетную мар
кировку пятиугольником Знака ка
чества, пополнился еще на два вида. 
Государственную аттестацию про

шли щиты управлении в открытом и 
защищенном исполнении для тяж е
лой промышленности.

Итак, одиннадцать изделий со Зна
ком качества за первые пять меся
цев года. Такой скачок качества про
дукции на электромеханическом за
воде прежде всего говорит о воз
росшем техническом уровне пред
приятия, высокой квалификации и 
ответственности за свое дело сбор
щиков и конструкторов, техноло
гов и коммутатчни — всего коллек
тива, который в последние несколько 
лет переживает трудности становле
ния и освоения новых мощностей 
на новом заводе.

Элеитрозаводцы не стоят на мес
те. Совсем недавно они стали осва
ивать на новых площадях новые ав
томатические выключатели первой 
величины, находящие широкий спрос 
в народном хозяйстве, и вот они уже 
проходят государственную атте
стацию. В этом заслуга не только 
харьковских конструкторов, разра

ботавших конструкцию выключателя

на уровне лучших мировых образ
цов, но и ангарских' технологов, су
мевших в короткие сроки наладить 
выпуск изделия отличного качества. 
Проходит государственную атте
стацию и блок связи (БСТИ), в кон
струкцию которого ангарчане внес
ли много интересных изменений, на 
которые оформляются заявки как па 
изобретения. Эти два изделия по
полнят ассортимент продукции выс
шего качества электрозаводиел.

Всего в нашем городе маркиру
ется пятиугольником Знака каче
ства около т[)ех десятков продуктов
— это бензол* и • толуол, полистирол 
и аммиак, мазут и пищевая угле
кислота, влагомеры «Байкал* и 
«Волна», женский плащ и пальто 
деми. магнитные станции и щиты 
управления. Все это—свидетельство 
того, что на предприятиях города 
идет настойчивая и плодотворная 
борьба за выпуск продукции высше
го качества. Право маркировать 
свою продукцию Знаком качества 
получили нефтехимкомбинзт, завод 
химреактивов, швейная фабрика, фи
лиал ОКБА.

Высокое качество — генеральная 
задача девятой пятилетки. На XVII 
съезде комсомола тов. Л. И. Бреж
нев сказал: ...«все наши усилия 
не дадут желаемого результата, ес-, 
ли мы серьезно не поднимем качест
во работы во всех звеньях нашего

хозяйства, на каждом рабочем мес
т е . .».

Сейчас на многих промышленных 
предприятиях и в Ангарском управ
лении строительства разрабатыва
ется и внедряется система управле
ния качеством, мероприятия которой 
предусматривают прежде всего про- 

'  филактическую работу по преду
преждению брака,, повышению ответ
ственности каждого работника за 
свое дело. Одно из важнейших ус
ловий повышения качества — по
всеместное внедрение саратовской 
системы бездефектного изготовления 
продукции, систематическая учеба 

кадров, забота о повышении уров
ня мастерства рабочих и ИТР.

Дают положительный результат я 
многие оправдавшие себя формы 
участия профсоюзов в борьбе за 

, повышение качества продукции — 
постоянно действующие школы ка
чества, передовых методов* труда, 
передового опыта, школы коммуни
стического труда. Важный фактор 
повышения качества — четкая си
стема морального и материального 
поощрения за выпуск высококаче
ственной продукции на каждом 
предприятии. В четвертом году пя
тилетки выпуск продукции высокого 
качества должен стать определяю
щим при подведении итогов соцсо
ревнования на каждом предприятии, 
на каждом участке и в цехе.

КАК ИДЕТ СОРЕВНОВАНИЕ
Президиум групкома профсоюза строи

телей обсудил вопросы улучшения орга
низации социалистического соревнования 
и движения за коммунистический труд в 
коллективах треста Востокхиммонтаж.

О положении дел в тресте доложил пре
зидиуму главный инженер Востокхим- 
монтажа Г. Г. Зайцев. В ходе обсужде
ния были выявлены недостатки в органи
зации соревнования, даны рекомендации 
по улучшению его организации,

ПРОЕКТОМ ПРЕДУСМОТРЕНО
В Министерстве химического машино

строения утвержден проект расширения 
экспериментального цеха Ангарского отде
ления Иркутского научно-исследователь

ского института химического машиностро
ения.

Действующий сейчас цех вступил в строй 
в 1967 году. Здесь изготавливаются экспе
риментальные и опытные образцы нового 
оборудования для химической, нефтехи
мической и микробиологической промыш
ленности, разработанные исследователями 
и конструкторами НИИхиммаша.

Проектом предусмотрено производствен
ные площади и мощности цеха увеличить 
в три раза. Будут построены еще два це
ха, которые вместе с действующим объе
динятся под одной крышей.

А Н Г А Р С К
за 24 часа

10-й микрорайон. Он появился на карте 
города четыре года назад, когда были за 
селены первые дома этого крупного жилого 
массива.

Застройка микрорайона продолжается. 
Сейчас на его территории полным ходом 
идет строительство общеобразовательной 
школы на 1200 мест, которая вступит в 
строй 1 сентября. В ближайшее время на
чнется строительство большой столовой, 
еще одного детского сада.

На снимке: пятиэтажные дома точеч
ного типа, построенные в 10-м микрорай
оне. В зданиях по 24 благоустроенные 
квартиры.

н е о б ы ч н ы й  з а к а з
Срочный заказ получил коллектив ДОКа-2 уп

равления производственных предприятий. Заказ 
необычнып. Для санатория сБайкал» в Л и с т 
венничном предстоит изготовить по чертежам 
архитекторов и художников изделия декоратив
но-прикладного характера: скамейки из бревен, 
сидения типа спенек* и другие изделия с ярко 
выраженными дефектами строения ствола. Чем 
больше сучков и других дефектов, тем лучше,

Все предметы изготавливаются из сибирских 
пород деревьев: сосны, кедра, лиственницы и
других. Изготавливается и Декоративная бесед
ка, которая будет установлена на пике Черского. 
А декоративные скамейки, сиденья, столы рас
положатся вдоль дороги, ведущей к пику, с ко
торого открывается широкая панорама Байкала. 

|

ОТКРЫЛИСЬ БАЗЫ ОТДЫХА
В подразделениях управления строительства 

начался летний оздоровительный сезон. Состоя
лось открытие баз отдыха трудящ ихся, распо
ложенных в живописных загородных местах. 
Первыми приняли отдыхающих базы СМУ-3, 
ЗЖ БИ-2, ЖКУ и другие. В день открытия состоя
лись концерты художественной самодеятельно
сти, демонстрировались кинофильмы. Отдыхаю
щие приняли участие в сдаче норм ГТО.

Подразделения стройки располагаю т сегодня 
десятью базами отдыха. За лето здесь проведут 
выходные дни более Б тысяч строителей.

16
июня —  денЬ 

вЫборов в 
ЬерховнЬш 

Совет СССР

Интересную программу 
подготовили работники 

-массового отдела ДК «Сов
ременник* для культурно
го обслуживания в день 
выборов — 16 нюня.

В театральном зале в 10 
часов утра начнется де- 
монстрация цветного ки
нофильма «Маленькие чу-

ИНТЕРЕСНАЯ ПРОГРАММА
деса большой, природы», 
затем —концерт художест
венной самодеятельности 
Дворца культуры. В 13 и 
14 часов— фильмы «Встре
ча с Воронежем»''и «Всего 
один рейс». Вечером —

концерт • музыкально-дра
матической студии.

К труженикам сельского 
хозяйства в Савватеевку 
и О^инск отправятся хор 
народной песни и другие 
коллективы.

БУДЕТ ПРАЗДНИЧНО
Агитпункт' 4-го поселка 

является центром всей 
массово-политической рабо
ты среди избирателей. Сю
да они приходят узнать 
новости, послушать беседу, 
проверить себя в избира
тельных списках. Жители 
поселка в основном рабо
чие — строители. И для 
них многое сделали 70 аги
таторов, выделенных пар
тийной организацией
СМУ-8. Они проводят бе
седы. знакомят избирате- 

.лей с биографиями кан

дидатов.
Особенно зарекомендова- 

ли себя хорошей работой 
агитаторы А,. И. Чернат и 
Е. И. Слонецкая.

Празднично будет на 
участке 16 июня: высту
пит художественная само
деятельность, желающие 
смогут посмотреть кино
фильмы.

Для обслуживания изби
рателей в пионерских лаге
рях «Ленинец», «Алый па
рус», «Космос» выделяют
ся автомашины.

Идет кропотливая пред
выборная агитационно-мас
совая работа на избира
тельном участке Юго-Вос
точного поселка. Агит
пункт находится в поме
щении клуба, здесь каждый 
вечер демонстрируются ки
нофильмы, выступает ху
дожественная самодея
тельность, работает библи
отека.

^Все ли готово к 16 ию
ня?»— Такой вопрос был 
задан председателю изби
рательной комиссии Н. М. 
Комовой. «Подготовка к 
выборам на' участке про
ведена, — ответила она.—

К ВЫБОРАМ 
Г О Т О В Ы
Проверены списки, наши 
агитаторы не один раз бе
седовали с избирателями.

Для обслуживания изби
рателей отдаленных мест вы
деляется необходимый тран
спорт. Каждый агитатор 
в этот день будет иметь 
конкретное задание. Выбо
ры будут проведены орга
низованно».

А. ОВСЯННИКОВ, 
рабкор.

Состоялось совещание
председателей головных
групп народного контроля, 
на котором выступил, пред
седатель городского коми
тета НК П. А. Перескоков.

На совещании были рас
смотрены вопросы дальней
шего повышения уровня 
работы групп и постов на
родного контроля в борь-

З А Д А Ч А  Д Н Я
бе за выполнение планов 
и заданий определяющего 
года пятилетки, вопросы 

санитарии, предупреждения 
желудочно-кишечных забо
леваний и другие.

На совещании также бы*

ло уделено внимание улуч
шению организационной 
работы, отмечена недоста
точная гласность в работе 
постов народного контро
ля. По примеру нефтехими
ческого комбината, где

проходит смотр стендов 
народного контроля и шта
бов «Комсомольского про
жектора», рекомендовано 
провести смотр стендов на 
всех предприятиях нашего 
города.

А. ХУЛУГУРОВА, 
член головной группы 
народного контроля 
НХК>
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ВЫСОКАЯ МИССИЯ ДЕПУТАТА
Интервью с депутатом Верховного Совета СССР Л. П. ТАРАНОВОЙ

АЖЕТСЯ, совсем недавно 
это было. Солнечный май

ский день семидесятого года. 
Красный уголок строительно- 
монтажного управления № 5. В 
зале—рабочие, служащие. Мно
гие в рабочих спецовках — пос
ле смены. Сегодня большое собы
тие в жизни предприятия. Кол
лективу СМУ-5 доверено выдви
нуть кандидатом в депутаты 
Верховного Совета СССР своего 
представителя, коллегу по рабо
те. В переполненном зале люди 
стояли в проходах, у стен. Кру
гом естественное оживление: «Ко- 
»0?».

И вот кандидат назван. Это 
маляр-4итукатур из передовой, из
вестной в СМУ бригады И. И. 
Андрейченко — Людмила Пав
ловна Таранова.

А потом вышла на сцену сов
сем молодая женщина в забрыз
ганном известью и цементом 
комбинезоне, потому что при
ехала прямо с работы. От вол
нения, необычности происшедше
го щеки ее буквально пылали. 
Она и смогла произнести тогда 
несколько благодарственных слов 
коллегам по труду, всему кол
лективу предприятия.

Людмила Павловна и не пред
ставляла себе тогда, как велико 
это звание — депутат Верховно
го Совета СССР, слуга народа, 
слуга в буквальном смысле 
этого слова. Не почетный пред
ставитель в органе государствен
ной власти, а деятель, созидатель. 
От сессии до сессии, кроме сво
ей основной работы (а она по- 
прежнему маляр-штукатур все в 
той же бригаде И. И. Андрей
ченко), Л. П. Таранова ежеме
сячно вела приемы избирателей: 
в первый четверг—в Ангарске, в 
первую пятницу—в Усблье. А от 
приема до приема разбирала

жалобы трудящихся, холила 
на квартиры избирателей, если 
это былр необходимо, встреча
лась с руководителями предпри
ятий, учреждений, если разреше
ние того или иного вопроса тре
бовало их участия. И надо от
дать должное Людмиле Павлов
не, сделала она для трудя
щихся нашего города, Усоль- 
ского района, где она баллоти
ровалась, немало.

На днях ваш корреспондент 
Т. Виноградова встретилась с 
Людмилой Павловной Тарано- 
вой.

— Людмила Павловна, изби
ратели нашего города интересу
ются, как часто, кроме прием
ных дней, вы встречаетесь с из
бирателями?

— Четыре года в сравнении со 
столетиями — срок небольшой, а 
четыре года в жизни человече
ской значат немало. Все эти го
ды после избрания меня депу
татом Верховного Совета СССР 
я была в постоянной, не пре
увеличиваю, заботе и делах по 
выполнению наказов избирате
лей Ангарского избирательного 
округа № 171, в который кро
ме нашего города входит Усоль* 
скнй район. Причем наказов не 
только с самой первой встречи 
с избирателями, а с последую
щих. С отчетами о своей работе 
за четыре года я выступила поч
ти в 20 коллективах. Это были 
встречи и в больших аудитори
ях, где собиралось по несколь
ку сот человек. Например, во 
Дворце культуры нефтехимиков, 
в «Современнике», в «Энергети
ке», с жителями города, отдель
но с учащимися городских про
фессионально-технических учи
лищ, с избирателями в клубе 
«Строителе», с трудящимися Ан
гарского цементного завода и

Хантинской фарфоровой фабри
ки Усольского района, с рабочи
ми и служащими Усольских хнм- 
фармкомбниата и химкомбината. 
Встречалась и в маленьких ауди
ториях, например, во Дворце 
пионеров, в школах, с жителями 
самых первых кварталов Ангар
ска и т. д. На таких встречах я 
рассказывала о решениях сес
сий Верховного Совета СССР, о 
задачах трудящихся по выпол
нению заданий девятой пятилет
ки, докладывала о выполнении 
наказов избирателей. На прие
мах в том и другом городе у ме
ня побывало около 250 человек.

— Как выполнены Вами нака
зы избирателей?

— Выполнены, но не все. Да и 
невозможно, потому что некото
рые просто по срокам нельзя вы
полнить. Но ряд крупных нака
зов выполнен, ряд находится в 
стадии выполнения. Например, в 
октябре 1971 года на одной из 
встреч избиратели просили меня 
ходатайствовать об увеличении 
в Ангарске чиста высших учеб
ных заведений, решить вопросы о 
строительстве психоневрологиче
ского диспансера, о благоустрой
стве улицы Набережной. Как вы 
знаете, в городе открыт учебно
консультационный пункт Иркут
ского института народного хо
зяйства. Нефтехимкомбинат вы
делил и оборудовал помещение 
для него. Нефтехимический же 
комбинат строит завод-втуз.

Положительно решен вопрос о 
строительстве психоневрологиче
ского диспансера. Сейчас закан
чивается проектно-сметная доку
ментация. Многие предприятия и 
их министерства решили иопрос 
о выделении средств на долевое 
участие в его строительстве, 
сметная стоимость которого со
ставляет около 2 млн. рублей.

НАША ОБЩАЯ
' i

Б е з о п а с н о с т и  гп р у д а  — п о с т  о я н н о е в н и м а н и е

ЗАБОТА
На нефтеперерабатывающем за

воде в прошлом году произошло 
несколько несчастных случаев, свя
занных с производством, и 27 не
поладок. В начале четвертого, оп
ределяющего года пятилетки в 
коллективе тщательно проанали
зировали состояние техники без
опасности в цехах завода и вы
работали ряд мер по предупреж-. 
дению нарушений.

'Именно об этом шел недавне* 
разговор на открытом собрании 
заводских коммунистов при об
суждении доклада заместителя 
главного инженера завода М. Е. 
Волпянского о состоянии тех
ники безопасности на заводе.

Одним из главных факторов, 
предупреждающих нарушения и 
травматизм, стало на заводе при
нятие цехами, бригадами и участ
ками обязательств в поддержку 
почина смены № 4 установки ка
талитического риформинга Алек
сандра Мельникова. Их призыв 
ко всем производственникам 
комбината — работать в девятой 
пятилетке без травм и аварий!— 
стал достоянием многих коллекти
вов. Только на нефтеперерабаты
вающем заводе их почин подхва
тило более двухсот бригад, смен 
и участков. Это прежде всего 

означает, что каждый член кол
лектива не только сам будет со
блюдать правила техники безопа
сности, но и следить за безопас
ностью работы своих товарищей. 
И если за пять месяцев работы 
в этом году на заводе не было 
ни одного несчастного случая, 
то в этом заслуга всего коллек

тива, каждого технолога и инже* 
нерно-технического работника, 
которые включились в соревно
вание работать без травм и ава
рий. И если на заводе за истек
ший период этого года было пять 
случаев микротравм, то каждый 
расследован, и принимались ме
ры по их предупреждению.

Например, в цехе 1-2 электромон
тер Горохов обжег руку электрическим 
током при подключении передвижно
го токоприемника. Отделом техники 
безопасности было намечено меро
приятие — подключение таких токо
приемников производить только к ре
зервным подсоединениям при снятом 
напряжении. Для выполиения этого 
мероприятия был издан приказ по за 
воду. Служба главного энергетика 
проверила выполнение этого меро

приятия в цехах завода, и только 
после этого карточка была перестав
лена в ячейку выполненных. На каж 
дую микротравму —особая карточка, 
каждой неполадке —тщательный ана
лиз. Так работают на заводе, борясь 
за предотвращение нарушений техни
ки безопасности.

По инициативе отдела техники без
опасности на заводе создана специа
лизированная дружина ГАИ во главе 
с внештатным автоинспектором. В ее 
рядах IS человек. Они занимаются 
контролем за движением автотран
спорта по территории завода. Это то
же направлено на предупреждение на
рушений безопасности движений и 
соблюдение мер техники безопасно
сти. Уже выявлен целый ряд нару
шений движения автотранспорта на 
заводских дорбгах. Совет дружины 
вызывает нарушителей на свое засе
дание* н решает вопрос об их ответ
ственности.

Сейчас в цехах завода проходит 
обучение всех рабочих и ИТР пра
вилам техники безопасности по 24- 
часовой программе. Значительно улуч
шила работу комиссия охраны труда 
и техники безопасности заводскою 
комитета профсоюза с ц е х о в ы 
ми комитетами и профсоюз
ными группами установок, разрабо
тан целый ряд мероприятий, которые

уже взяты на вооружение в коллек
тивах. Вот только некоторые из них. 
Несчастные случаи тщательно рас
сматриваются комиссиями по охране 
труда и техники безопасности це
хов и выносятся на заседания цехо
вых комитетов. Благодаря этому рез
ко сократились случаи оформления 
актами различных травм и заболе
ваний. Например, в апреле и мае не 
было ни одного несчастного случая, 
связанного с работой. К ним отно
сятся получение травм и заболеваний 
по пути с работы и на работу.

В условия социалистического 
соревнования цехов включен 
пункт — отсутствие нарушений 
техники безопасности и охраны 
труда. Он ставит вопросы тех
ники безопасности наравне с вы
полнением обязательного произ
водственного плана при подве
дении итогов работы по месяцам. 
Со второго квартала на заводе 
будет учреждена общезаводская 
доска почета лучпгих обществен
ных инспекторов по технике без
опасности. Объявлен конкурс на 
лучшее оформление территорий, 
рабочих мест и уголков техники 
безопасности в цехах. Он прод
лится до конца девятой пятилет
ки, а итоги будут подводиться 
лва раза в гол.

Значительно улучшил свою ра
боту многочисленный отряд об
щественных инспекторов по тех
нике безопасности. Среди лучших 
на заводе называют старшего 
оператора В. Друзенко. операто
ров X Нигматзянова и С. Ишме- 
ева, электромонтера В. Никитен
ко, прибориста В. Чекман, лабо
рантку М. Аксенову и других.

А. ГОРДИЕНКО, 
машинист НПЗ.

Разумеется, Людмиле Павлов
не совсем не легко выполнять та
кие наказы. Бывая на сессиях 
Верховного Совета СССР, в ча
сы, свободные от заседаний, ра
боты секций, она ходит по ми
нистерствам, разговаривает лич
но с министрами, и не просто 
разговаривает, а где нужно, до
казывает необходимость того 
или иного наказа избирателен. 
Например, чтобы вопрос о стро
ительстве психоневрологического 
диспансера решился благополуч
но, Людмиле Павловне пришлось 
обращаться в несколько мини
стерств и письменно, и быть на 
приеме у министров.

В последнюю сессию Верхов
ного Совета СССР Людмилу 
Павловну принял Председатель 
Совета Министров СССР Алексей 
Николаевич Косыгин. Выполняя 
наказ избирателей о строитель
стве в Ангарске онкологического 
диспансера, Людмила Павловна 
обращалась с просьбой о выде
лении долевых средств на его 
строительство в разные министер
ства, но вопрос этот решался 
очень медленно. Тогда Людмила 
Павловна решила обратиться 
лично к Алексею Николаевичу. 
Алексей Николаевич очень тепло 
принял Людмилу Павловну, рас
спросил о нашем молодом горо
де, о стройках, о заводах, о 
людях. И конечно, очень внима
тельно выслушал просьбу Люд
милы Павловны и обещал 
лично заняться этим важным 
вопросом * Когда сессия закончи
лась и Людмила Павловна при
летела из Москвы, то ее ждал 
положительный ответ: на строи
тельство онкологического диспан
сера в Ангарске были отпуще
ны средства.

— Положительно решен воп
рос о строительстве школ в Ан
гарске, — продолжает Л. П. Та
ранова, — Все знают, как долго 
реконструировался Дворец куль
туры «Энергетик». Пришлось об
ратиться в Министерство энерге
тики и электрификации с прось
бой о выделении дополнитель
ных средств. Министерство фи

нансировало строителей, и реасов- 
струкния «Энергетика» благопо
лучно была окончена. Положи
тельно решен вопрос строитель
ства спортивного зала в школ# 
Л*з 10. Сейчас он строится, но 
придется бросить упрек строите
лям СМУ-I: уж очень медленно 
идет работа. В последние полто
ра месяца особенно. А ведь обе
щано сдать спортзал в эксплуа
тацию к началу нового учебного 
года.

На встречах трудящиеся* почти 
везде обращаются ко мне с воп
росами улучшения мест отдыха, 
строительства драматического те
атра и т. д. Пришлось много по
работать, чтобы в городе был со
оружен искусственный водоем f  
пляж на Теплой речке, сейчас 
благоустраивается городской 
пляж на Китое.

В приемные дни избирателя 
приходят с разными вопросам* 
и трудоустройства, и квартнрам- 
ми, и с вопросами определена* 
детей в детские сады и ясли. 
Детей, .как правило, всегда опре- 
деляем. Работу но дугае нахо
дим. Очень остро нуждающимся 
в квартирах помогаем общим* 
усилиями с исполкомом, пред
приятиями, учреждениями.

Ежемесячно я получаю де
сятки писем с просьба
ми, жалобами. Если это 
ангарские письма, * то стара
юсь с их авторами встретиться 
лнчно у них дома или на рабо
те, а потом принимаю меры.

Надо сказать, что на мои 
просьбы, а через меня— и на 
просьбы исполкомов Ангарска и 
Усолья-Сибирского большинство 
министерств и ведомств реагиру
ет правильно, внимательно их 
рассматривает и по возможности 
удовлетворяет. *

Кое-какие нзказы не выполне
ны полностью, но они 'в  стадии 
выполнения. Например, долго 
пришлось «стучаться» в разные 
министерства по поводу сноса 
старой поликлиники в поселке 
Майске и строительства новой. 
Сейчас эго.1 воггрос решен.

Четыре года у депутата Вер
ховного Совета СССР Людмилы 
Павловны Тарановой прошли бы
стро — в делах, заботах, рабо
те. основной и депутатской. 
Она обещала тогда, в семидеся
том, что постарается оправдать 
доверие земляков. По мере сил 
своих она с большой ответствен
ностью выполняла их наказы.

Д Е Н Ь  

С Е К Р Е Т А Р Я
На нефтехимическом комбина

те состоялся день секретаря — 
семинар секретарей первичных 
комсомольских организаций. На 
семинаре были обсуждены воп
росы комплектации внештатной 
информационной службы кбмео- 
мольских организаций, о частич
ных изменениях в уставе и внут
рисоюзной работе, принятых на 
XVII съезде ВЛКСМ, и другие.

Перед собравшимися выступн-

Учеными лаборатории высокоскоро
стных процессов Института гидроди
намики Сибирского отделения Ака
демии наук СССР разработана пор
тативная рентгеноимпульсная установ
ка, предназначенная для регистрация 
скрытых и быстрых процессов •— 
взрывов, горения твердых видов топ
лива. высокоскоростных ударов.

На снимке: подготовка к экспери
менту рентгеноимпульсных установок, 
соединенных со взрывной камерой.

Фото А. Полякова.

(Фотохроника ТАСС).

ли заместитель секретаря парт
кома комбината А. Н. Наумова, 
главный инженер комбината Б. И. 
Матвеев, заведующий орготде

лом ГК ВЛКСМ Николай Амбро- 
сий, секретарь комитета ВЛКСМ 
комбината Петр Дубовой.

На семинар были приглашены 
победители конкурса «Лучший 
по профессии», итоги которого 
были подведены накануне. Побе
дителям конкурса были вручены 
денежные п р е м ^ ,  медали и по* 
четные грамоты комитета 
ВЛКСМ комбината.

За активное участие в ленин
ском субботнике награждены по
четными грамотами лучшие ком
сомольцы экспериментального 
цеха. Проходило награждение и 
по итогам соцсоревнования сре
ди комсомольско-молодежных 
коллективов за первый квартал. 
Переходящее красное знамя вру
чено коллективу цеха 13-к га
зового завода.

А. МАЙСКАЯ.
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Т И Х О !  И Д У Т  
ЭКЗАМЕНЫ
Т> ШКОЛАХ города идут эк* 

замены. Пришла пора, ког- 
*а десятиклассники сдают отчет 
V  приобретенных знаниях, дер
жат экзамен на зрелость. В Ан
гарске более I800 десятиклассни
ков. Они уже написали сочине
ния, сдали литературу, отвеча
ли ио математике. Впереди ' еще 
Два экзамена — по физике и хн- 
иин.

Недавно мы побывали в одной 
JI3 старейших школ — десятой. 
Обычная экзаменационная атмос
фера. у дверей в ожидании своей 
бчерели толпятся школьники. В 
>тот лень шла проверка знаний 
ро математике у учащихся 8-х и 
JO-x классов. Заглянем в один 
Из классов. У доски, испи- 
tanHOfi формулами, теорему по 
Геометрии доказывает Игорь К а
дыров. По тому, как бойко он от
вечает, чувствуется, что знания 
у него глубокие.

— Ответил блестяще, — под
водя итог, говорит преподава-

Ф О Т О Р Е П О Р Т А Ж

тель Вера Ефремовна Корепева.
В класс с математическим ук

лоном Кадыров пришел год на
зад. Это был тяжелый для него 
год. Но Игорь сумел преодолеть 
трудности. И вот на экзаменах 
он ответил на «пять».

В это же время экзаменуются 
учащиеся 8-го «а» класса. И то
же неплохие результаты.

Скоро, очень «скоро ГоОО юно
шей и девушек Ангарска полу
чат путевки в жиэнь. Часть из 
них будет учиться * дальше, в ин
ститутах, многое пойдут рабо
тать. Впереди тысячи дорог, мно
го интересных дел.

Доброго пути вам, выпускни
ки!

На снимках: готовится к от
вету учащаяся 10-го класса Н а
таша Брюханова- (внизу). У до- 
ски -И го р ь  Кадыров.

Фото А. ХАМЗИНА.

СЧИТАЮТ МАШИНЫ
Изучая тему «Счетные маши

ны», которая включена в новую 
программу по математике, мы 
сочли необходимым посмотреть 
рвботу ’вычислительных машин. 
И всем классом побывали на 
машиносчетной станции урса. Р а 
ботница станции Клавдия Федо* 
ровна Антипина подробно озна« 
комила нас со всем процессом» 

Табулятор отечественного про
изводства заменяет труд многих 
бухгалтеров, давая большую эко
номическую выгоду для нашего 
государства. Экскурсия нам по
нравилась, вызвала большой ин
терес и мы благодарны за ее 
проведение всем работникам 
станции.

В. СОКОРОВ, В. ЗУБЕЦ.
учащиеся ШРМ-4.

С О Б О Л Ь " П Р И Г Л А Ш А Е Т

После капитального ремонта 
открылись двери ателье мод 
первого разряда «Соболь». Для 
работников ателье созданы луч
шие условия труда. Отремонти
рована и задействована вытяж
ная вентиляция. В зимнее вре
мя старая отопительная система 
не обогревала большое помещение 
ателье. Сейчас установлены но
вые батареи, пол покрыт утеп
ленным линолеумом.

Расширилась площадь салона- 
магазина. Он стал более удоб
ным, уютным. Здесь прода
ются мужские и женские из* 
делия-полуфабрнкаты. Вам при
шлись по душе костюм 
или платье. Пожалуйста, опла
тите деньги в кассу, и ваша 
вещь через сутки будет сши
та опытными мастерами ателье.

Директор фабрики индивиду
ального пошива и ремонта одеж
ды И. Д. Иванов рассказал:

— В салоне-магазнне «Собо
ля» в ближайшее время будут

продаваться изделия, выпускае
мые всеми ателье мод города. 
Для сокращения затраты време
ни заказчика в этом ателье уве
личился штат. При «Соболе» от
крыты техкабинет и эксперимен

т а л ь н а я  лаборатория. Здесь пред
ставлены все образцы услуг, ока
зываемые фабрикой, проводятся 
консультации о направлениях со
временной моды. Беседы прово
дят опытные технологи швейно
го дела.

Произошли изменения и в ра
боте пошивочного цеха. Органи
зованы четыре универсальные 
бригады по пошиву одежды. 
Вместо 14 человек сейчас в каж 
дой бригаде трудится по семь 
мастеров. Это позволило. улуч
шить качество изделий, сокра
тить срок выполнения заказов. 
Так, костюмы, теперь шьются за
5 дней вместо 10.

Недавно в ателье поступили 
новые швейные машины 195-го

класса для Пришивки пуговиц я 
85-го класса—для подшивки низ
ков брюк. Эти машины позволяв 
механизировать труд работниц-

В коллективе ателье много хо
роших закройщиков, мастеров, 
пользующихся авторитетом у на
селения. К ним относятся за
кройщики П. В. Семкина, А. П, 
Измайлов, которые на прошед
шем конкурсе закройщиков фаб
рики заняли первое и второе ме
ста. Им вручены красные вым
пелы и денежные премии.

Много постоянных клиентов У 
закройщиков А. Я. Кузменко, 
А. Д. Черных, мастеров Н. Ка- 
зариновой, Т. Калпаковой. Мно
гие из них уже выполнили лич
ную программу пятилетки. 
Взять, к примеру, закройщика 
Александра Павловича Измайло
ва. Он уже завершает план пер
вого квартала 1976 года.

Мастера швейного дела ателье 
«Соболь» полны решимости пол
нее удовлетворять запросы тру
дящихся.

А. ГЛАМБОВСКИИ, 
внештатный корреспондент.
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стихи из новой книги
Представляем участника семинара молодых писателей Восточной 
Сибири и Дальнего Востока—ангарчанина Янатолия КОБЕНКОВЯ

Как уже известно читателям, завтра в Иркут
ске открывается семинар молодых писателей 
Восточной Сибири и Дальнего Востока. Задолго 
до семинара отделения писателей областей, краев 
р автономных республик отбирали его участни
ков, обсуждали произведения, которые должны 
стать предметом глубокого творческого разбора 
на семинарах, которыми будут руководить изве
стные всей стране поэты, прозаики и критики. Но 
молрдые писатели не начинающие авторы.

Одним из участников этого семинара будет и 
ангарчаиии поэт Анатолий Кобенков, чье имя хо
рошо известно читателям нашей газеты. За по
следние годы его стихи не раз появлялись на 
страницах журналов «Сельская молодежь», «Со
ветский воин», альманаха «Сибирь» и вызвали 
живой интерес у читателей. Первая книжка стихов 
«Весна» Анатолия Кобенкова была издана в Ха

баровске в 1966 году и сра?у обратила на себя 
внимание критики лиричностью и острым поэти
ческим видением мира. А через два года, уже в 
Иркутске, в «обойме» из пяти авторов появилась 
его вторая книжка — «Улицы».

Надо сказать, что огромное влияние на творчество 
Анатолия Кобенкова оказала  армейская служ ба. При
общение к суровости и высокому патриотическому пред
назначению армейской жизни принесло новые, граж 
данственного звучания темы. И это сразу обратило иа 
себя внимание читателей в армейских «тетрадях» nos- 
та, отрывке поэмы «И нтернационал», опубликован
ной в 1972 году.

Буквально через несколько дней выйдет из печати в 
Иркутском издательстве третья книга Анатолия Ко
бенкова «Вечера» — безусловно самая интересная и 
значительная, в которой новые грани его творчества 
особенно отчетливы. И сегодня, ж елая Анатолию Кобен- 
кову строгой, но доброй критики на семинаре, его но
вой поэмы «Солдатская зима», мы предлагаем нашим 
читателям подборку стихов из книги «Вечера».

В редакциях газет провинциальных 
нас называли очень молодыми, 
мы подавали добрые надежды 
на звания поэтов, как никто.
Мы собирались длинными ночами 
в редакционных комнатках и длинно 
читали сочинения про осень, 
где нереальны женщины и дни.
Нас презирали все домохозяйки, 
н наши мамы плакали ночами, 
а бабушка, вздыхая, говорила: 
—Очкарики, придурки, рифмачи..,
А наши одноклассницы взрослели.
На узеньких площадках танцевальных 
их медленно кружили лейтенанты, 
с презрением глядящие на нас.
А мы на танцплощадках не бывали,

нам не хватало времени для танцев; 
мы подавали добрые надежды 
(я гак и не умею танцевать).
А наши одноклассницы ночами 
Золя читали,

выходили вамуж
за лейтенантов

и уже сердились, 
когда мы обращались к ним на «ты».
А мы уже всходили на эстрады — 
в дни отдыха, в провинциальных скверах, 
два пионера, три пенсионера 
нам хлопали в ладоши от души.
Нас спрашивали:
— Как вы начинали?
Мы отвечали, как мы начинали 
и подавали добрые надежды, 
очкарики, счастливцы, рифмачи,,.

Музыка гремела на вокзале. 
Забывая слезы вытирать, 
нас с тобой девчата провожали— 
обещали письма присылать.
В мятых куртках, стиранных 

рубашках,
мы друзьям боялись рассказать, 
до чего нам весеЬо и страшно 
в армию с тобою уезжать.
Мы перед сержантами робели, 
забывали честь им отдавать,

примеряли новые шинели, 
пробовали брюки ушивать, 
новые пилотки примеряли, 
и, пока закончилась весна, 
то, что в школе нам не преподали, 
объяснил за месяц старшина-. 
Запевая песни строевые, 
вытирая пот на строевой, 
может быть, весною той впервые 
были мы мужчинами с тобой..*

В Е С Н А  В С Е Д Ь М О М  К Л А С С Е
Пахнет первой иербою, 
и земля оттаяла, 
грач смотреть скворечники 
утром приходил...
А Любовь Ивановна 
двойку мне поставила, 
а Степан Андреевич 
двойкой пригрозил; 
пионервожатая 
погрозила пальчиком, 
а Вадим Степанович 
маме написал:
«Я не понимаю, 
что случилось с мальчиком. 
Он не занимается, 
двоечником стал».
...Из записки маленькой 
получился маленький 
очень замечательный 
плавный самолет.
Он летит над городом.

Ты броепшь на плечи 
лесную лису, 

а я побываю
в февральском лесу. 

Мне нравится лес,
полубелый, большой. 

В нем думать легко
и дышать хорошо. 

У каждого дерева ♦—
снег на плечах, 

п каждое дерево
может молчать...

Деревья!
Им грустно в февральском 

лесу.

— Что случилось с мальчиком? 
целый день волнуется
в городе народ.
— Что случилось с мальчиком? • 
спраш ивают улицы.
Спрашивают площ ади:
►— Что случилось с ним?
В парке, даж е вечером, 
люди не целуются,
— Что случилось с мальчиком? 
думаю т они.
... Я стою в учительской, 
как солдат у знамени, 
ни о чем директору 
я не рассказал, 
потому что ж дет меня -•
•то точно знаю я — 
девочка,

которую
я
поцеловал...

Я Пушкина им
почитать принесу. 

Приеду с утра,
наломаю сучки, 

костер разведу
и надену очки. 

Послушайте, сосны,
. послушайте, снег,

поэта,
который понятен для всех! 

...Читаю,
культуру в деревья несу.* 

Да здравствует Пушкин
в февральском лесу!
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ЕДИНСТВО ЦЕЛИ
Гастроли кемеровского театра драмы

Более 10 тысяч постоянных читателей насчитывает дет£5ая '
лиотека имени Гайдара. Это одна из лучших библиотек о и  тина

На снимке: библиотекарь читального зала Тамара Михаи
Бутенко с юными читателями. 1 | | ПГПИ.

Фото И. АМОСОВА.

Т Т  РОШЕЛ год с тех пор, как 
* *  в нашем городе был на га

стролях Новокузнецкий театр из 
Кемеровской области. И вот нын
че мы познакомимся с работами 
областного тёатра. У нас в го
стях Кемеровский государствен
ный имени А. В. Луначарского 
театр драмы.

— В сентябре нашему театру 
исполняется сорок лет, — рас
сказывает главный режиссер те
атра Юрий Николаев. — Он вы- 
ргос из рабочей самодеятельно
сти. Вы отлично знаете, что зем
ля кузбасская — это прежде все
го земля рабочих, крестьян, лю
дей крепких характеров и кру
тых судеб.

На мой взгляд, природа театра 
в его нравственных идеалах, в 
том, какие проблемы он пыта
ется поднять и решить. Труд — 
категория нравственная. Это 
очень близкая театру позиция, и 
исходя из нее строится наш ре
пертуар. Впрочем, в этом вы мо
жете убедиться, прочитав гаст
рольную афишу. И еще — любой 
спектакль должен быть прежде 
всего близок нашему современ
нику.

Главный театр Кузбасса пер
вым в стране вынес на суд зри
телей пьесу А. Жуховицкого 
«Сигнал тревоги», в которой идет 
разговор о современных физиках. 
Режиссер спектакля Борис Соло
вьев поставил перед собой до
вольно трудную задачу — по
казать характеры прямо проти
воположные. Руководитель^ ин

ститута физики, работающий над 
проблемой защиты людей от 
ядер наго излучения, Кузьмин 
(заслуженный артист РСФСР Бо
рис Мостовой) —человек, во всем 
преуспевающий. Одаренный
физик с мировым именем, всег
да элегантен, подтянут, в разго
воре с сотрудниками весел и ост
роумен. Ему еще больше нужно 
самоутвердиться, испытав сред
ства защиты на себе. Это ничем 
ему не грозит. Нарушив технику 
безопасности, он станет героем.

Но кому в этом мире не нужно са
моутвердиться? Лаборант Митя, влюб
ленный в Люсю Требушко (артистка 
Зоя М асленникова), терпит от нее на
смешки, он полное ничтожество в 
ее глазах, и вот Митя решается на от
чаянный ш аг—провести эксперимент 
на себе. Убедительно ведет роль Ми
ти молодой актер Александр Афа
насьев. Митя гибнет. И вот тогда-то 
наступает «звездный час» Курятинско- 
го, противника Кузьмина, который все
ми силами старается протолкнуть свое 
детеш е. Явно хуже, явно слабее сред
ство зашиты, но его. Он в комиссии, 
он может многое...

В сложных коллизиях раскрывается 
подлинная сущность характеров. И 
вот Кузьмин сам идет под пушку,

наперекор всем запретам комиссии, 
но теперь уже не ради самоутвержде
ния. а ради дела, которое может по
страдать.

— У нас сильный актерский' 
состав среднего поколения, — | 
говорит главный режиссер Юрий 
Николаев, — и лицо театра оп
ределяет именно этот состав. Это
Георгий Евсеев, Софья Пота

пова, Владимир Варенцов, Дмит
рий Киржиманов. Интересны и, 
по-моему, перспективны наши 
молодые актеры—уже знакомый 
вам Александр Афанасьев, Вла
димир Каширин, Зоя Масленни
кова. Вы сегодня посмотрели1 
пьесу И. LLI-дака «Ленинградский 
проспект», где многие наши ве
дущие актеры раскрываются пе
ред зрителями.

... Семья Забродиных. Креп
кий, дружный многочисленный 
коллектив. Глава семьи Василий 
Забродин свыкся с мыслью, что 
все в семье благополучно. Полу
чена только что новая кварти
ра. Ему осталось три месяца до 
пенсии. Один сын строит завод 
в Индии, другой, известный фут
болист, — завтра едет в Венг^ 
рию. Растет прекрасный внук. 

На работе в честь шестидесяти
летия представили к ордену. 
Действительно, казалось бы, куда 
еще лучше. И не замечает Забро
дин, что в семью его втерся не
кий Семен Семенович. Он сбивает 
с истинного пути Бориса, млад
шего сына. Умело играет Семен 
Семенович на человеческих сла
бостях. Из-за него ссорятся дав
ние друзья.

— Этим спектаклем мы хоте
ли показать, что не нужно ис
кать зло в других. Прежде всего 
его нужно искать в самом себе. 
«Семены Семеновичи» были и бу
дут, — говорит Ю. Николаев. — 
И от того, какой нравственной 
закалки человек, будет зависеть 
степень сопротивляемости таким 
людям. Это спектакль прежде 
всего о трагедии самого Заброди
на. Нельзя в жизни благодуше
ствовать.

...На полутемной сцене рушит
ся стена дома. Это символично
— умерла душа дома, мать Клав
дия Петровна. Но приходит в дом 
новая жизнь...

Думается, нет пока смысла го
ворить подробно об актерском 
мастерстве. В той или инои ме
ре где-то есть просчеты, но удач 
все равно больше, и встреча  ̂ с 
областным театром драмы из Ке
мерова стала событием в куль
турной жизни города.

Г. НЕСТЕРОВ.

СОВМЕСТНЫМИ УСИЛИЯМИ
Служба 01 шшшяшшшшшшшшшашашшшшшш

Профилактический состав по
жарной части совместно с работ
никами жилищно-эксплуатаци
онных контор ЖКУ нефтехими
ческого комбината провел проти
вопожарный месячник. Цель ме
сячника — улучшить противо
пожарное состояние жилого 
фонда.

Были проверены все жилые 
дома, кладовые, очищены от му
сора подвалы и чердаки в до- 
-мах, организованы противопо

жарные уголки, проведены инст
руктажи с жителями.

Месячник выявил лучшие жи
лищно-эксплуатационные конто
ры, где вопросам противопо

жарной безопасности уделяется 
повседневное внимание,—ЖЭКи 
Л° 1, 2, 5 ,7 ,  8, 12. На территории 
этих контор в нынешнем году не 
допущеЙо ни одного пожара.

Во время месячника обнаруже
ны и грубые нарушения противо
пожарной безопасности. В неко
торых домах ЖЭКа № 11 под
вальные и чердачные помещения 
не закрываются, захламлены, и 
не удивительно, чго б мая в 12-м 
микрорайоне (дом ЛЬ 6) произо
шел пожар в подвальном поме
щении.

С. БО Н Д А РЕ Н К О ,
работник пожарной охраны.

ПОКАЗЫВАЮТ ЮНЫЕ ТЕХНИКИ
Три года тому назад в мага

зине «Детский мир» орса нефте
химиков появился отдел юного 
техника, прнобревший большую 
популярность у ангарчан. Его 
услугами пользуются школьни
ки. А главное—отдел стал хоро
шим помощником и консультан
том в делах кружковцев Дворца 
пионеров, станции юных техни
ков и учащихся школ/ Продавцы- 
консультанты постоянно изучают 
спрос покупателей и поддержи
вают связь с предприятиями го
рода, где приобретают для юных 
техников промышленные отходы, 
которые ребята используют при 
моделировании н различных по
делках.

6 нюня во Дворце культуры 
нефтехимиков проходила выстав
ка отдела юного техника ма
газина «Детский мир».

Внимание посетителей при
влекли работы по моделированию 
ученика 7-го класса школы №  4 
С. Тропина (яхта класса П) и 
ученика б-го класса школы № 13
С. Купрякова (сторожевой катер), 
а также лапти, сплетенные технич
кой магазина Л. Семеновой, по
делки из дерева работницы 
АНХК Брациновской и ряд дру
гих интересных работ.

ВЫСТАВКА СОБАК
Ежегодно Ангарское общество охотников и рыболо

вов проводит выставки и выводки охотничьих собак, 
где выявляются лучшие по породе собаки.

Недавно на стрглково-охотньчьем стенде состоялся 
первый в этом году смотр. Всего было выставлено 65 
охотничьих собак всех пород: лайки, легавые, гончие, 
борзуе. спаниели и фокстерьеры.

Отличные оценки получили лайки Дружок (владе
лец В. Погодин), Венека (владелец M, Казаманов),

гончие Разбой (владелец Ф. Ш еф). Пират (владелец 
А. Сороков), Разбой (владелец В. Старев). Хорошие 
данные показали курпхаары: Руслан (владелец И. 
Кнльчевский). Дик (владелица А. Иванова), Дина (вла
делец В. Кронов).

Судейская комиссия высокие опенки дала такж е соба
кам породы спаниель: Рана (владелец С. Батнев), Джон 
(владелец К. Марк) и фокстерьерам: Грин (владелец 
3. Ры балка), Гари (владелица Л . Рыбинцейа).

Е. СКВОРЦОВ,
председатель правления Ангарского общества охот
ников н рыболовов.

О СРЕДА, 12 ИЮНЯ
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ 
МОСКВА

___________  15.20 — «Ленинским
курсом*. Всесоюз
ный репортаж.

15.50 — Цветное телевидение. «Секре
тарь парткома». Телевизионный ху
дожественный фильм. 1-я серия.
17.00 — Цветное телевидение. Торже
ственное открытие V М еждународного 
конкурса им. П. И. Чайковского. 
Трансляция из Кремлевского Дворца 
съездов.
19.00 — «Время,

19.55 — Цветное телевидение. Продол
жение трансляции из Кремлевского 
Дворца съездов.
21.00 — Чемпионат СССР по фехтова
нию. Рапира. Мужчины,
21.15 — Д. Шостакович. «Прелюдии** 
Исполняет лауреат международных 

конкурсов И. Бочкова,
21.25 ■ Цветное телевидение. «Ильме-
ны». Телевизионный документальный 
фпльм. (Свердловск).
21.55 — Цветное телевидение. Встре
ча избирателей Московского у р о д 
ского избирательного округа с канди
датом в депутаты Верховного Сове

та СССР то*. А. Н. Косыгиным. Тран
сляция из Государственного академи
ческого Большого театра Союза ССР,

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

19.10 • -  Д ля детей. «Петушок н
подсолнух*. Кукольный фпльм.
19.40 — Навстречу выборам в Вер
ховный Совет СССР.
20.00 — «Приапгарье». л
20.30 — «Лето в Бережках»* Телеви
зионный художественный фнльм.
2140 — «Советуем, предлагаем, реко

мендуем». Телевизионная реклама,
21,50 — Новости.

Сегодня прием посетителей в обще
ственной приемной редакции «Знаме
ни коммунизма» ведет ГЛУЩЕНКО 
Нина Дмитриевна с 14 до 18 часов.

«М^1Р» — Неис
правимый лгун. Ю. 
11-40, 13-20. 15,. 16-40. 
18-20. 20, 2МО (удл. 
— Воронежский за 
поведник. Внима
ние! Перекресток)

12 нюня 1974 года

в о к з а л

Р А С Ш И Р Я ЕТ

у с л у г и

Идут поезда скорые, пассажир* 
ские, пригородные, почтово-ба

гажные... Круглые, сутки вокзал 
встречает и провожает пассажи* 
ров, ведет операции по приему и 
отправлению багажа и груза.

С каждым годом расширяет и 
совершенствует методы и приемы 
работы коллектив этого пред

приятия. Внедряется техника, по* 
вышающая производительность 
кассиров, к которым обращает* 
ся наибольшее число пассажи* 

ров. Установлены электрокомпос* 
теры, биттетопечатающие машины 
и автоматы в пригородных кас* 
сах, действуют автоматически# 
справочные установки, автома
тические камеры хранения.

Пр-ишла пора массовых летних 
перевозок. Подготовились к ле« 
ту и работники вокзала. Все за* 
боты, связанные с приобретение 
ем билетов, они взяли на себя. 
Достаточно сделать заказ по те* 
лефону 2-37-53.

Предварительная касса прини* 
мает заказы с доставкой билето» 
на дом. Можно заказать билеты 
с пересадкой в пути, а также 
билеты на обратный выезд. Это 
дает возможность пассажиру со
вершить поездку без дополни* 
тельной затраты времени в 
пунктах пересадки и обратного 
выезда.

Заказы с доставкой билетов на 
дом принимаются за 15 и не ме« 
нее чем з а '5  суток до отправлен 
ния поезда. При личной явке пас* 
сажира в кассу предварительной 
продажи, которая находится я 
здании Майского вокзала, — за 
восемь — пять суток. Сво
бодная продажа — за пять 
суток до отравлен ия  поезда.

С переходом на летнее распи* 
сание вводятся дополнительные 
поезда иркутского формирования* 
Это фирменный поезд «Байкал»—» 
Иркутск — Москва (дни отправ* 
леиия: понедельник, вторник,
четверг, суббота), поезда Иркутск
— Москва (среда — пятница), 
поезд Иркутск — Адлер (по чет
ным числам), Иркутск — Симфе* 
рополь (по нечетным числам)* 
Иркутск — Ташкент, Иркутск —* 
Харьков. Вводятся в эксплуата* 
шпо прицепные вагоны к поездам 
маршрутов: Иркутск—Ленинград, 
Иркутск — Киев, Иркутск —' 
Казань, Иркутск — Донецк.

Д. ЩЕЛКУНОВ, 
начальник станции.

«ПИОНЕР» —Сю
да прилетают лебеди. 10. 13-20. Хлеб 
пахнет порохом. 11-40, 15. 17, 19, 21. 
Малый зал — Индия открывает свое 
сердце. 16, 18-30. По собственному 
желанию. 17, 19-30, 21,

«ПОБЕДА* — Человек проходит 
сквозь стену. 10, 12. 14. 16, 18, 20. 21-50 
(удл. — Берлинский зоопарк).

«КОМСОМОЛЕЦ* — Генералы пес
чаных карьеров (дети до 16 лет не 
допускаются). 12, 14, 16, 18, 20, 21-40. 
Для детей, К нам прилетают птицы.
10,
------------------------ --------------------- ~ \

«ГРЕНАДА* — Невероятные при
ключения итальянцев в России. 12. 16, 
18 . 20, 21-50 (удл. — Мебель для кух
ни), Чорвен и Мюзак. 10, 14,

«ЛЕТНИП* — Парижские тайны. 
17, 19, 21.

ВНИМАНИЮ ВЫПУСКНИКОВ 
УНИВЕРСИТЕТА МАРКСИЗМА- 
ЛЕНИНИЗМА!

14 июня в 19 часов в зале за« 
седаний горисполкома состоится 
вручение дипломов выпускникам 
университета.

Приглашаются все выпускники 
и преподаватели, работающие ■ 
университете.

Дирекция.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

«ОКТЯБРЬ» —Ну, погоди! (7 выпг)< 
10, 11-20, 13, 14-40. 16-30, 18. 19-40, 21-20,

«ЮНОСТЬ* — Персональное за 
дание. 10, 11-50, 13-20, 15-10, 17, 19, 21

(удл. — Твое время, феллах). За.* 
.а*0™*, ~  Плам* гор. 14-10, 16-10,

18-10, 20*10, 21-50. Д ля детей — Чебу« 
рашка. 10-ю, 11-10, 12-10,

ДК «ЭНЕРГЕТИК* -  Вы не все 
сказали, Ферран. 17, 19, 21. Для де 
тей -  Братец кролик и братец лис.Mi

■" я  СЛ>’ЖУ На Границе.
16. 18, 20. Д ля детей — мультфильм 
«Как ослик счастье искал*. 15 ,

проспект Карла Маркса, 41, редактор — 2-42-37, вам. редактора, отдел партийной жизни — 2-21-37,
®  ответственный секретарь, отдел информации -► 9-45-90, отдел промышленности в общественная приемная 
ф  отдел культуры, писем и быта в телетайпная 9-45-92, бухгалтерия, отдел объявлений — 9-45*91,

корректоры в типография — 2-20-68.

2-45-83,
Газета выходит пять pas 

> я еде лю, кроме воскре

сенья в понедельника.


